
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Blowatz 
vom 26.11.2019

Top 6 Einwohnerfragestunde

Herr Rogge fragt nach dem Stand der Abarbeitung bezüglich der diversen Mängel 
(u.a. ver-dreckte Fahrbahn, Schäden an den Banketten) verursacht durch den Breit-
bandausbau in der Ortslage Damekow.

Herr Schomann berichtet über den Austausch bzw. Kontakt mit dem zukünftigen 
Versorger / Leitungsunternehmen Wemacom. Instandsetzungsmaßnahmen sind 
noch in diesem Jahr geplant und wurden von der Wemacom zugesichert. Herr Scho-
mann gibt zu bedenken, dass die Arbeiten aber von guten Witterungsverhältnissen 
abhängig sind. 
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